



Schaffhauser Blasmusikverband

gegründet 1920

www.sh-blasmusikverband.ch

Spesen-Reglement

Jährliche Pauschalentschädigungen für Kantonalvorstand und Musikkommission

CHF 1.000	Kantonalpräsident
CHF 850	Präsident Musikkommission
CHF 700	Vizepräsident
CHF 500 je	Mitglieder Kantonalvorstand und Musikkommission

Reisespesen

Nur bei ausserkantonalen Anlässen:

CHF -.70/km	bei Benützung Auto
mit ½ Tax-Abo	1. Klasse für Bahnreisen

Von der Delegiertenversammlung genehmigt am 5.11.2011

Schaffhauser Blasmusikverband

Der Präsident: Robi Schaad

Der Vizepräsident: Ralf Meier